

Fecha: 04-08-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Trabajan concesión con la Cooperativa de Recicladoras Biobío

Pág.: 15 Cm2: 286,7 VPE: \$ 344.576

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida

## Trabajan concesión con la Cooperativa de Recicladoras Biobío

El Seremi de Bienes Nacionales Biobío, Eduardo Pacheco, junto a su par de Medio Ambiente, Pablo Pinto, realizaron una visita inspectiva a la propiedad fiscal -ubicada en Avda. Prat N°1245 en Concepción- para recorrer el Centro de Educación Ambiental de Reciclaje y conocer de primera fuente  $las\,labores\,de\,quienes\,trabajan\,en$ 

Este es un trabajo conjunto, explicó Eduardo Pacheco, "que estamos realizando con el Ministerio de Medio Ambiente para abordar y apoyar las labores que desarolla la cooperativa en este Centro Educacional de Reciclaje Biobío que se encuentra en Concepción".

Agregó que "es un trabajo espectacular el que han desarollado durante mucho tiempo con el reciclaje, pero también con el mejoramiento de la infraestructura que existe en el lugar y que beneficia a toda la comunidad de la intercomuna".

Por eso, y considerando que la concesión está próxima a caducar, "estamos ajustando los detalles para entregarles nuevamente una concesión de uso gratuito por 5 años y, también, queremos ver cómo en el futuro podemos ayudar a que desarrollen nuevos provectos, donde el Ministerio de Bienes Nacionales pueda colaborar, quizás, con la solicitud de una concesión de mayor tiempo", concluyó Pacheco.

En ese sentido, el Seremi de Medio Ambiente del Biobío, Pablo Pinto Valenzuela, aseguró que "acompañamos al Seremi de Bienes Nacionales para poder ayudar a la Cooperativa de Recicladoras del Biobío para que puedan renovar la concesión que tienen en este sitio y donde llevan años realizando un trabajo fundamental para la protección del medio ambiente"

El reciclaje de diferentes productos, prosiguió Pinto, "ayuda a disminuir la cantidad de residuos que llegan a los rellenos sanitarios, disminuyendo el impacto ambiental y económico que eso tiene".

La Cooperativa administra el primer Centro de Educación Ambiental del Reciclaje, donde no sólo se enseña sobre esta materia, sino que también reciclan residuos no peligrosos, tales como papeles, cartones, botellas plásticas y latas; materialo que se prepara, clasifica y entrega a los diferentes sistemas de gestión autorizados para estos fines.

